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　NHK 首都圏ネットワーク「地方議員のリア
ル」という番組で、私の日常についてご紹介い
ただきました。
　選挙が終わるとなかなか見えづらい地方議員
の仕事。皆さんからの声が、私たちの政策づく
りの第一歩です。もっと身近に感じていただき、
気軽にご意見・ご相談いただける議員になれる
よう、今後も情報発信に取り組んでいきます。
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・早稲田大学 教育学部 理学科卒業
・日本ＩＢＭ組織変革コンサルティング部門出身
・柔道整復師
・2019年～日高市議会議員
・2023年度 総務福祉委員長

無所属・日高市議会議員
松尾万葉香／プロフィール
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2
期
目
の
歩
み

090-4942-0360（加藤）ご入会は

mayoka.kouen@gmail.com
080-4449-7858

気持ちで応援

活動で応援
寄付で応援

高萩／古澤聡子
元PTA連合会長
ま よ か さ ん と 出 会
い、この人しかいな
い ! と思いました。

交通政策
有志の合同会派で、車がな
くても困らない交通手段の
あり方を検討しています

新ひだか政策研究会

千 葉 県 木 更 津 市
「オーガニックなま
ちづくり」を視察

委員会

公園や児童館等の充実
子どもの遊び場

一般質問

9月議会
地域づくりにつながる活用
学校の跡地活用

一般質問

産後ケアの見直し、
一時預かりの充実

働く保護者の支援
一般質問

防災リーダーの育成と
避難所運営訓練を

地域防災
一般質問

高根学童の統合と
学童保育のあり方

学童の充実
一般質問

松尾まよか
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自己紹介
動画を

作りました
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NHK首都圏ネットワークに出演しました！

9月議会で市に提案しましたNEWS

みなさんの声をお聞かせくださいみなさんの声をお聞かせください

松尾まよか後援会

家で仕事 1

外で仕事
2 3 4

掃除、子どもの朝食

料理

仕事
家事・育児
自分の時間

夕食・お風呂・読書
子どもの宿題、遊び、
寝かしつけ

就寝

家で仕事 1
身支度

コーヒー・ヨガ
時刻

 調査、政策づくり
 議会準備
 テレビ会議
 HP やSNS の更新

1 PC作業

 議会、議員との会議
 職員に相談や提案

2 市役所へ

 市民相談
 市民活動の会議、イベント
 個別訪問、チラシ配り

3 市民と会う

 視察
 研修や勉強会

4 調査・研究

まよかの一日

WEBでも情報発信



決定・監視

提案・相談

日高

市民と行政と議会の対話がうまくいかないと...

市政を動かしているのは市民
です。皆さんの意見をしっか
り届けていただくことで、住
みよいまちになっていきます。

市民が主役のまちづくり

24日間マラソン

議員と話す1
お気軽にご相談ください！

議会に議案を提出する
請願2

実はもっとある !
声を届ける方 法

議会は

ワンチーム！

気軽にお話いただける「ま
よカフェ」を毎月開催。ぜ
ひご参加ください！

おしゃべりカフェ

地域の皆さんのお家を周ら
せていただいています。何
でもお話ください！

地域を訪問

メールや電話、SNSで何時
でもご連絡ください。必要
があればどこでも伺います。

メールや電話で

まよかの視点
議会や、何より市民と、丁寧に
話し合い進めましょう。

み ん な

いつの間に
決まったの !?

高麗川駅東口開設に 33 億円、公民館
の使用料減免の撤廃、学童保育室や
保育所の統合など、「知らない間に決
まっていた…」というお声は少なく
ないです。

例えばこんなこと ... 例えばこんなこと ...

どうして
日高だけ…？

循環バスがない、児童館がない、遊
具が少ない、浄化槽の維持の補助が
ない、道路が整備されていないなど、

「近隣市が羨ましい」というお声を聞
きます。

市議会議員は地区ではなく市の代表です。全学区、老若男女、皆さんと直接
お会いして、多様なお声を伺いたいと思っています。ぜひご参加ください！

皆さんの声をお寄せください

さらに
声を聞く
ために➊ 妊婦さんから中高生の保護者まで、忙しい子育て世代の皆さんか

らもご意見を頂きたく、WEB アンケートを募集しています ! 

子育てアンケートを集めています!

今期も市全域のお声を聴いて周ります!

市民が主役のまちづくり

まよかの視点

まよかの視点
市民の代表として熟議を重ね、
市に示していく必要があります。

積極的にまちづくり
活動をする

市民

市長
・
行政

市議会

公共施設の提案箱や
市のHPに投書！

意見・提案3

えらぶ（選挙） えらぶ（選挙）

さらに
声を聞く
ために➋

高根学区 1月 18 ～21日
1/18 木 10:00-11:00 ママカフェ
＠高麗川南公民館 和室
1/21 日 10:00-11:00 報告会
＠高麗川南公民館 学習室

高萩学区 1月22～26日
1/23 火 10:00-11:00 ママカフェ
＠高萩公民館 和室
1/26 金 13:30-14:30 報告会
＠高萩公民館 集会室

高萩北学区 1月27日～2月1日
1/29 月 10:00-11:00 ママカフェ
＠高萩北公民館 学習室
1/30 火 15:30-16:30 報告会
＠高萩北公民館 学習室
1/30 火 17:00-19:00 懇親会
＠日高団地みどりのサロン

高麗川学区 2月2～5日
2/5月 10:00-11:00 ママカフェ
2/5月 15:30-16:30 報告会
2/5月 17:00-19:00 懇親会
＠すべて、ムーンストーン

武蔵台学区 2月7～10日
2/10土 10:00-11:00 ママカフェ
2/10土 15:30-16:30 報告会
2/10土 17:00-19:00 懇親会
＠すべて、武蔵台ショッピング
センターレンタルルーム

高麗学区 2月15～18日
2/16金 10:00-11:00 ママカフェ
＠古民家 納屋
2/18日 15:30-16:30 報告会
＠横手区公会堂

ママカフェ：
子育てアンケートの結果をご報告します
報告会：まよかの政策や活動をお話します
懇親会：気軽に楽しくお話しましょう

（参加費実費）

！出没注意！
上記以外の時間も地域を周ります。
見かけたらお声がけくださいね！

いずれの施策も、良い悪いではなく、このような重要な決定について、
多くの市民が意見することなく進んでしまっている現状を変えていき
たいです。市民コメントなど従来然とした方法だけでなく、タウンミー
ティングや SNS等、市民がもっと参加しやすい仕組みが必要です。

２期目のスタートに立ち、改めて皆さんのご意見やお困り事を伺い、
政策に活かしていきたいと考えています。どんなことでもお寄せください！
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